

## Patroli Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota: Berantas Pekat dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM](https://KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM)

Dec 19, 2024 - 13:25



Tasikmalaya, 19 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota menggelar patroli rutin untuk memberantas penyakit masyarakat (pekat) di berbagai wilayah rawan. Kegiatan yang dilaksanakan pada malam hingga dini hari ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman, tertib, dan kondusif.

Patroli dipimpin langsung oleh Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota AKP Hartono yang menargetkan beberapa lokasi strategis, seperti tempat keramaian, area rawan tindak kejahatan, dan lokasi yang diduga menjadi tempat aktivitas pekat, seperti perjudian, miras, dan tindakan asusila.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota menyampaikan, "Patroli ini merupakan bentuk komitmen kami dalam memberantas penyakit masyarakat yang dapat mengganggu ketertiban umum. Selain itu, kami juga menyampaikan imbauan Kamtibmas kepada warga agar ikut serta menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing." ujar AKP Hartono

Dalam pelaksanaan patroli, petugas memberikan beberapa himbauan Kamtibmas kepada masyarakat, antara lain:

1. Menghindari aktivitas yang melanggar hukum, seperti perjudian dan konsumsi minuman keras.
2. Melaporkan setiap potensi gangguan Kamtibmas kepada pihak berwenang melalui layanan aduan Polres Tasikmalaya Kota.
3. Mengawasi pergaulan anak muda untuk mencegah keterlibatan mereka dalam tindakan negatif yang dapat merugikan masa depan mereka.
4. Meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kriminalitas di sekitar lingkungan, terutama pada malam hari.

Kegiatan patroli ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran polisi di wilayah mereka. Salah satu warga menyatakan, "Kami merasa terlindungi dengan adanya patroli ini. Harapannya, kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk menjaga ketertiban di Kota Tasikmalaya." ungkap warga

Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli rutin serta menjalin komunikasi aktif dengan masyarakat guna menciptakan suasana yang aman dan damai.